

RESKRIM

Sterilisasi Gereja, Polres Purwakarta Gunakan Anjing Pelacak

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.RESKRIM.ID

Dec 25, 2024 - 10:42



PURWAKARTA - Pengamanan perayaan Natal 2024 di Kabupaten Purwakarta dilakukan dengan melakukan sterilisasi gereja. Polres Purwakarta mengerahkan anjing pelacak (K9) dalam sterilisasi tersebut. Sterilisasi dilakukan untuk memastikan perayaan Natal berjalan aman.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan Polres Purwakarta

melaksanakan sterilisasi terbatas untuk menjaga kenyamanan ketertiban dan kelancaran dalam perayaan natal tahun ini.

"Sterilisasi ini untuk membuat umat kristen dan katolik merasa nyaman dalam menjalankan ibadah mereka. Kegiatan sterilisasi lanjut dia dilakukan dengan menyisir setiap sudut gereja baik di dalam maupun di luar," ucap Lilik, pada Selasa, 24 Desember 2024.

Kapolres melanjutkan, penyisiran selain menggunakan anjing pelacak juga menggunakan alat deteksi. Bangku-bangku tempat duduk jemaah tak luput dari deteksi, demikian pula bagian depan gereja, semuanya disisir.

"Semua titik yang menjadi objek kegiatan ini adalah menjadi atensi kita. Semua kita berikan pos pelayanan kepolisian seperti di gereja. Pada prinsipnya kita melakukan pengamanan all out ya terhadap perayaan demi masyarakat melaksanakan natal," tegas Lilik.

Orang nomor satu di Polres Purwakarta itu menyebut, sterilisasi dilaksanakan sesuai dengan SOP yang sudah ada.

"Ini bagian dari prosedur kami untuk membantu masyarakat yang akan beribadah. Memastikan keamanan mereka di momen natal ini dan kami diturunkan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan," ungkapnya.

Kapolres memastikan tidak ditemukan hal yang mencurigakan di gereja-gereja yang telah dilakukan sterilisasi. Sehingga menurutnya umat nasrani di Purwakarta bisa merayakan natal dengan aman dan lancar.

"Kami harap ke depannya supaya tidak ada hal yang tidak kita inginkan, sehingga pelaksanaan ibadah natal ini bisa berjalan lancar dan damai bagi seluruh umat Nasrani di Kabupaten Purwakarta," tutur AKBP Lilik Ardiansyah.

Sementara itu, Wakil Ketua Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Purwakarta, Pendeta Efori Gulo, mengapresiasi upaya Polres Purwakarta dalam melakukan sterilisasi gereja. Sterilisasi kata dia sangat membantu pihaknya dalam penyelenggaraan perayaan natal tahun 2024 ini.

"Atas nama seluruh umat Kristiani di Kabupaten Purwakarta kami menghaturkan terima kasih kepada Polres Purwakarta lantaran telah membantu melakukan sterilisasi dan pengamanan," ucapnya.